

491

Agosto 18
867.

Mn Luis Agosto 6 de 1867. -

Al Secretario de Estado D. Don Rufino del Castillo. —

Al estimado amigo

Despues de mi ultima carta nada se notable ha ocurrido en esta Provincia. El Gobierno del Dr. Lucero sigue en su anhelo de consolidar el principio de autoridad en nuestra campaña en donde mas efecto produce la revolucion; y como le manifesté anteriormente encuentra la mejor disposicion en los hombres que auxiamos por el imperio de las instituciones, y por que desaparecen para siempre esa rara de caudillos que solo verguenrase estos paises.

Con la marcha del Coronel Ureas para la Riega, la frontera de esta Provincia, no está bien segurada. Se presentan algunos pequenos grupos de hombres al sur, que es dificil tomarlos por la velocidad con que hacen sus atacados y por la facil salida que tienen hacia los indios. Con este motivo el camino hasta el Río 4º es amenazado y ya han asaltado algunas tropas. El Gobierno ha encargado tomar echo de los bandidos que se entran furgando, y de tomar las medidas convenientes para sorprender a los demas, porque tales

pasí sorprendiéndolos pude serlos tomados.

De la Rifa solo sabemos por vía de corrala el triunfo del Gral Taboada sobre Vargas, de la que U.E. sin duda tendrá mejor conocimiento. Parece que ese triunfo no ha sido definitivo. Vargas fuimos que ha desprendido el Gral Paunero de San Juan nada sabemos; esperamos por momentos alguna noticia de importancia. —

Veo que U.E. aprecia desinfuntas más visitas sobre la conducta del Comisionado Nacional; ofala' sea así pues sería en beneficio.

Aunque bien se cuales son las necesidades del Gralario Nacional en presencia de los inmenos gastos que demanda la guerra y que es imprudente ocuparse de reclamos o exigencias particulares me permite, usando de la confianza que se ha dignado dispensarme, recordarle que ha casi cinco cuantos años que tengo pendientes algunos reclamos que hoy, en la situación en que he quedado reducido, son de mucha importancia para mi. Si a U.E. lo posible hace algo para que se despachen esos expedientes en la que sea su justicia, me hará un servicio notable. Mucha gente tiene que molestarse en atencionar en esto. La ante la había hecho recordando esos reclamos al Dr. Doctor Wong Brown círcos. —

Con este motivo regreso
a U.E. más apreciamentos, y tenore mucha gusto

llenar sus órdenes. —
dcto. al s. y amigo. —

Juan Martínez
